

Día Internacional de las personas con discapacidad

Bogotá, 3 de Diciembre de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

La Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el 3 de diciembre como el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, una fecha para visibilizar los derechos de las personas con discapacidad y movilizar al mundo respecto a su inclusión en la sociedad.

En el marco de esta conmemoración el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- y el Comité Internacional de la Cruz Roja -CICR- efectúan el día de hoy un partido de baloncesto con sillas de ruedas entre el equipo del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad Carcelario de Cali “Villahermosa” y el equipo externo apoyado por el CICR.

Los Internos han recibido por parte de la Cruz Roja dotación con sillas de ruedas especializadas, rehabilitación física y entrenamiento deportivo con el apoyo de la Escuela Nacional del Deporte.

Adicionalmente, el programa brinda servicios especializados como provisión de dispositivos ortopédicos, mejoramiento de la accesibilidad física dentro de las Cárceles, sensibilización sobre los derechos de los Privados de la Libertad con limitaciones físicas, fortalecimiento de la capacidad del personal de rehabilitación física del sistema de salud penitenciario e inclusión social de estos a través del deporte.

La rehabilitación física de los Privados de la Libertad se adelanta en diferentes Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional, con el apoyo de un equipo interdisciplinario del CICR, propendiendo por los Derechos de los Internos a cargo del INPEC.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC